

COMMUNIQUE DE PRESSE du 28/02/22

Visite bois énergie

La fourniture de chaleur bois "clé en main" : une solution pour faciliter le recours au bois énergie

Dans le cadre de l'action d'animation visant à encourager le développement du bois énergie sur son territoire, l'Agglomération du Puy-En-Velay et Fibois AuRA organisent, avec le soutien de la Région Auvergne-Rhône-Alpes, la visite de l'installation bois énergie qui alimente en chaleur la piscine du Centre Aqua Passion de Lavoûte-sur-Loire (43).

L'objectif de cette visite est de faire connaître la solution de fourniture de chaleur bois « clé-en-main » aux collectivités et aux entreprises du territoire.

En effet, le département de la Haute-Loire a la chance de compter plusieurs entreprises qui proposent ce service de fourniture de chaleur bois « clé en main ». Ce sont elles qui se chargent de la construction, de l'installation et de l'exploitation (approvisionnement, suivi, entretien et maintenance) des chaudières et réseaux de chaleur au bois. Le maître d'ouvrage ne paie que ce qu'il consomme. **Cette solution s'avère particulièrement pertinente pour les petites structures en manque de moyen : humain, administratif et financier.**

A l'occasion de cette visite, les collectivités et les entreprises pourront échanger avec l'entreprise ERE43, le fournisseur de chaleur bois du Centre Aqua Passion, mais surtout elles bénéficieront du témoignage du propriétaire du Centre Aqua Passion de Lavoûte-sur-Loire, usager de cette solution et qui pourra mettre en avant ses nombreux avantages.

Vendredi 18 mars 2022 à partir de 10h00 au Centre Aqua Passion de Lavoûte-sur-Loire

Au programme de la visite :

> à partir de 10h00

- rappel des avantages du bois énergie
- explication de la solution de fourniture de chaleur « clé-en-main »
- illustration par la visite de l'installation bois énergie du Centre Aqua Passion
- visite de la plateforme de préparation du combustible bois
- démonstration d'une livraison de combustible bois

> à partir de 12h00 : poursuite des échanges autour d'un buffet (si les conditions sanitaires et climatiques le permettent)

Le nombre de places étant limité, les inscriptions sont gratuites mais obligatoires via ce lien.

<https://framaforms.org/visite-bois-energie-fourniture-de-chaleur-cle-en-main-1645090129>

Plus d'information auprès de n.dasilva@fibois-aura.org

Rappel du contexte bois énergie du territoire :

Dans un département boisé à 40% et où les entreprises de la 1ère transformation du bois pèsent de façon significative dans l'économie locale, le bois énergie offre une opportunité intéressante aux collectivités et aux entreprises qui veulent réussir leur transition énergétique. Que ce soit sous la forme de bois déchiqueté ou de granulé, les combustibles bois utilisables en chaufferies automatiques sont fabriqués à partir des coproduits de la sylviculture, de la transformation du bois mais aussi de son recyclage en fin de vie. Ils offrent de nombreux avantages :

- *Il s'agit d'un combustible écologique par nature, puisque le bois est une ressource naturelle, en quantité suffisante pour les années à venir et que son impact est neutre sur les émissions de gaz à effet de serre ;*
- *Le bois énergie s'inscrit au cœur de la filière forêt-bois et participe au développement de l'économie locale. Il représente une source importante d'emplois pérennes et non délocalisables ;*
- *Le bois demeure le combustible le plus économique et le plus stable, qui offre une indépendance énergétique et une meilleure lisibilité des coûts à ces utilisateurs ;*
- *Cette énergie porteuse d'avenir est soutenue par les pouvoirs publics : les porteurs de projet peuvent bénéficier d'un soutien financier pour étudier la solution bois énergie*

À propos de Fibois AuRA - www.fibois-aura.org

Fibois AuRA est une association loi 1901 qui fédère l'ensemble des métiers de la filière forêt-bois en Auvergne-Rhône-Alpes, des activités forestières à la construction bois en passant par le sciage ou la production de bois énergie. Dans une région où la forêt occupe 36% du territoire, la filière forêt-bois constitue un secteur économique de poids avec 20 000 entreprises et 60 000 emplois. Le rôle de Fibois est d'accompagner le développement de cette filière, pourvoyeuse d'emplois et vertueuse pour l'environnement. Fibois AuRA bénéficie du soutien financier de la Région Auvergne-Rhône-Alpes, de l'ADEME et de la Direction Régionale de l'Alimentation, de l'Agriculture et de la Forêt. A suivre sur twitter @FiliereBois, LinkedIn @Fibois AuvergneRhône-Alpes et notre site www.fibois-aura.org

À propos de l'Agglomération du Puy-en-Velay - www.agglo-lepuyenvelay.fr

Avec l'avènement de la nouvelle Communauté d'agglomération du Puy-en-Velay au 1er janvier 2017, la ressource forestière est devenue un levier de développement économique pour laquelle une attention particulière a été portée par la collectivité. Consciente que cette filière est l'un des secteurs d'activité majeur des territoires ruraux, la communauté d'Agglomération mène une politique globale à l'échelle de l'ensemble des acteurs de la filière. Par le biais d'un pôle forêt et filière bois, plusieurs actions sont mises en oeuvre de l'amont à l'aval de la filière forêt-bois.